

Dank mobiler Pflege in den



Dank einer Betreuung zuhause kann man in seinem gewohnten Umfeld leben – und dennoch Hilfe in Anspruch nehmen. GETTY

WOHLFÜHLEN. In Sachen Pflege geht der Trend zur Betreuung zuhause. Grazer Expertin gibt Tipps, für wen diese Art sinnvoll ist.

Von **Valentina Gartner**
 ✉ valentina.gartner@grazer.at

Im Jahr 2020 wurden durch die anerkannten steirischen mobilen Pflege- und Betreuungsdienste/Hauskrankenpflege insgesamt 1.774.513 Hausbesuche durchgeführt und 18.706 Kunden betreut. Der Trend, sich in seinen eigenen vier Wänden und somit in seiner gewohnten Umgebung betreuen zu lassen, steigt weiter steil an.

Die Leistungen reichen dabei von der Hilfe beim morgendlichen Aufstehen über Körperpfle-

ANZEIGE

Ihre 24-Stunden-Betreuung zuhause

cura domo. Gut betreut zuhause bleiben können – Qualität, Sicherheit, Seriosität sowie Verlässlichkeit sind bei cura domo garantiert.

Das „aktive und betreute Altern“ ist eine Herausforderung unserer Zeit. Auf der einen Seite wird die Bevölkerung immer älter, auf der anderen Seite wächst der Wunsch vieler Menschen, selbstbestimmt im eigenen Zuhause alt werden zu können. Um diesen Wunsch Realität werden zu lassen, benötigt man allerdings manchmal Hilfe und Unterstützung. Auch als Familienangehörige will man die ältere Generation gut versorgt und betreut wissen. Oft können ältere Menschen nicht mehr allein leben und wollen sich auch auf jemanden verlassen können, der rund um die Uhr vor Ort ist und sich so um den zu Betreuenden

kümmert. Eine Möglichkeit ist hier die 24-Stunden-Betreuung. Doch wie kann man sich unter der Vielzahl an Angeboten orientieren? Eine vom Sozial- und Gesundheitsministerium zertifizierte Betreuungsagentur wie cura domo kann Ihnen dabei helfen, die beste Betreuungsform zu finden. Die Serviceleistung beginnt bei der persönlichen und kostenlosen Erstberatung vor Ort durch die Regionalleitung, Gesprächen mit dem Hausarzt bzw. dem Krankenhaus und geht von der Unterstützung bei der Förderung und bei Behördenkontakten bis hin zu regelmäßigen Qualitätskontrollen durch eine österreichische DGKP cura domo

hat sich freiwillig der ÖQZ-Zertifizierung unterzogen, was für Kunden Qualität, Seriosität und Sicherheit in der Betreuung bedeutet. Wenn die zu betreuenden Personen zuhause leben und von cura domo betreut werden, können sie sicher sein, dass cura-domo-Betreuerinnen den 2G Regeln entsprechend zweimal bzw. teils auch schon dreimal geimpft oder genesen sind und somit Sicherheit gewährleistet ist. Bei cura domo ist immer ein Regionalleiter zur Stelle, der bei den Förderungen, bei Behörden-gängen und auch bei Problemen helfen kann. Somit ist gewährleistet, dass Betreuung zuhause gut funktionieren kann.



Team Steiermark, Rudolf Holzer und DGKP Christine Ortner



Cura domo

Ihr Regionalleiter
 Rudolf Holzer

Tel.: 0316 237 888

Mobil: 0699 / 150 50 522

Mail: r.holzer@curadomo.at

www.curadomo.at